



El proyecto contempla la instalación de un sistema de telecabinas con pinzas desembragables que, mediante un mecanismo de movilidad por cable y cápsulas suspendidas, presta los servicios de transporte de pasajeros.



La estación de embarque es el centro de actividades y recepción del turista que permitirá el control del flujo de visitantes.



Esta infraestructura, única en su tipo en el Perú, se ubica en el distrito de Tingo Nuevo, provincia de Luya, departamento de Amazonas. Su objetivo es fomentar el desarrollo turístico de la Fortaleza de Kuélap y sus alrededores mediante un sistema de telecabinas, medio de transporte de acceso seguro, cómodo, rápido y moderno, que impulsará el progreso económico-social de la localidad, y consolidará el atractivo del Circuito Turístico Nororiental del Perú (Trujillo, Chiclayo, Cajamarca y Chachapoyas).

Mediante esta obra los usuarios podrán llegar a las ruinas en un promedio de 20 minutos. El tiempo que actualmente se requiere es de aproximadamente 1 hora 30 minutos, por una vía de carácter regional.

**ALCANCE**

Comprende el diseño, construcción, equipamiento y operación del Sistema de Telecabinas de Kuélap. El proyecto contempla la instalación de un sistema de telecabinas con pinzas desembragables que, mediante un mecanismo de movilidad por cable



El andén de salida es el lugar desde donde el turista, a una altura de 2,000 msnm, iniciará su transporte vía el sistema de telecabinas.